

## **Les élu-e-s du Parti de Gauche s'associent à la tristesse du peuple Vénézuélien.**

Écrit par La Gauche par l'Exemple  
Jeudi, 07 Mars 2013 10:25

---

Le président Hugo Chavez est mort. Gabriel Amard et les élu-e-s du Parti de Gauche saluent avec une grande émotion le camarade de lutte pour la Révolution Citoyenne dans le monde entier.

Il aura montré à toute l'Amérique latine le chemin du développement économique et social des peuples par le rejet de l'impérialisme Étasunien. La révolution Bolivarienne qu'il initie en 1998 aura mené le Venezuela vers une refondation profonde de ses institutions politiques et une exemplarité en matière de démocratie : pas moins de 13 élections majeures en 15 ans et des référendums à l'occasion de chaque grande réforme. Le pays fut par ailleurs classé parmi les meilleurs États en matière de respect de la justice électorale par une fondation canadienne en 2012. Le peuple Vénézuélien avait dernièrement ré-accordé sa confiance à Chavez en l'élisant à nouveau avec 55,25% des voix le 7 octobre 2012. Au delà de ça, il avait sur provoquer une amélioration considérable des conditions de vie de son peuple : recul du taux de pauvreté de près de 30% dans les années 2000 à 7% en 2011, salaire minimum multiplié par 20 en 14 ans, éradication de l'analphabétisme et progression de 70% de la scolarisation des enfants (reconnu par l'UNESCO).

El comandante Hugo Chavez avait fait de sa vie un combat pour l'idéal inépuisable de l'espérance humaniste de la révolution. Il nous a ouvert la voie d'un autre monde possible, nous tacherons de continuer et de faire progresser la Révolution Citoyenne en Europe et dans le monde entier. Ce qu'il représentait ne mourra jamais.